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INFORME DEL DECANO, PROF. ERNESTO FUENMAYOR DI PRISCO 
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INFORME 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO UNIVERSITARIO 
MIÉRCOLES 29-01-2025 
 
 

 
Informe del Rector, Prof. Víctor Rago 
 
Se van a reunir las organizaciones que tienen que ver con UNAMAS del 
Capítulo Venezuela. Esto está ligado a la ONU. Indicó que  desea reactivar 
el capítulo que está de capa caída. 
Antes de las elecciones del 28 de julio, se invitó al Rector a IFIT (Organismo 
para contribuir con un proceso de Diálogo). Se reunieron la UCAB, donde 
estuvo presente el Rector de la UCAB, el Prof. Casal, Decano de la Facultad 
de Ciencias Jurídicas y Políticas de la UCAB y otros que participaron en la 
búsqueda de mediación y espacios. Se abordó el tema de las elecciones. A 
raíz de esto la confederación Helvética propuso algunos nombres para 
participar en una negociación o comisión de negociaciones, por lo que el 
Rector, Prof. Víctor Rago, señaló lo siguiente: 
En primer lugar, que está dispuesto de asistir a cualquier espacio de debate, 
evaluada la participación de los otros interlocutores. 
Segundo, manifestó que la constitución es el marco adecuado a la búsqueda 
de salidas a los conflictos del país por lo que la defiende y aboga por el 
respeto y  cumplimiento de la misma, ya que se vulnera. 
 
Informe del Vicerrector Administrativo, Prof. José Balbino León 
 
Detalló que incorporaron a más de 1200 docentes la prima de 
profesionalización. 
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Informe de la Secretaria, Profa. Corina Aristimuño 
 
Hubo una reunión con la secretaría de otras universidades para tratar los 
aspectos de Reválidas y Equivalencias. Las universidades autónomas están 
autorizadas para este tipo de trámites. 
Se reunieron con controles de estudios con Secretaría para hablar sobre la 
organización de los actos de grado. 
 
Prof. Juan Carlos Apitz. Decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y 
Políticas. 
 
Planteó que se realicen en cada una de las facultades actos que aborde el 
tema de la reforma constitucional. Es un debate necesario y que debe 
adelantar la universidad, debido a que se está moviendo el proyecto, que a 
juicio del Decano no es para convertirnos en una mejor nación. 
 
 
PUNTO DE DISCUSÍÓN 

 
Informe del Presupuesto 2025, la presentación estuvo a cargo de la Lic. 
Dodani Hernández, Directora de Planificación y Presupuesto, la Lic. Beatriz 
Angulo, Directora de Administración y el Lic. Alfredo García, Director de 
Recursos Humanos, dependencias adscritas al Vicerrectorado 
Administrativo. El presupuesto solicitado es 35 Mil Millones de Bolívares, del 
cual fue aprobado Mil Quinientos Veinticuatro Millones Doscientos Cuarenta 
y Dos Mil Trescientos Veintiún Bolívares. 
 
 
 


